



NON A LA PRIVATISATION DE LA SANTE ET A LA FERMETURE DES HOPITAUX PUBLICS DES HAUTES- PYRENEES

Le 24 juin l'avenir des hôpitaux des Hautes Pyrénées ne doit pas se décider sans nous

L'ARS présentera aux parlementaires et aux maires de Tarbes et Lourdes son projet d'hôpital unique LOURDES TARBES le 24 juin à la préfecture. Ce projet, d'après les informations que nous avons pu obtenir, va sacrifier l'hôpital de Lourdes et créer à Tarbes un établissement commun avec la clinique Pyrénées Ormeau.

Décisions prises sans l'avis des personnes concernés, personnel, usagers, élus.

Pour le droit aux soins pour tous nous devons refuser cette politique de casse du service public hospitalier.

Le collectif **Hôpital Santé 65** vous appelle à manifester votre opposition à tout projet de casse et pour le maintien et le développement des hôpitaux de proximité du département

LE VENDREDI 24 JUIN A 17H30 A LA PREFECTURE

Venez tous très nombreux NOTRE SANTE N'EST PAS UNE MARCHANDISE

COLLECTIF HOPITAUX SANTE 65

6, chemin Barat-Chelle

65100 POUYFERRE

Email : hopitaux-sante-65@laposte.net

Blog : hopitaux-sante-65.over-blog.com

MEMBRES DU COLLECTIF : Comités de défense des hôpitaux de Bagnères, Lourdes et Tarbes, Europe Ecologie-Les Verts, Gauche Unitaire, Parti Communiste Français, Parti de Gauche, Parti Socialiste, Mouvement Démocrate, NPA65, Convergence Services Publics 65, CGT Santé, SUD Santé, Ligue des Droits de l'Homme des Hautes-Pyrénées.